

63-1114 – Influence 2018-0805

Préliminaires de Frère Joseph Branham

Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant : Quand les rachetés se rassembleront

7 :40 Nous sommes les rachetés, nous sommes l'Épouse! Gloire au Nom du Seigneur! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. N'est-ce pas merveilleux! (Amen) Gloire au Nom du Seigneur!

Il y a quelque chose à l'intérieur de l'Épouse de Jésus-Christ, qui bouillonne à l'intérieur. Vous commencez à Le louer, vous commencez à parler de Lui, vous commencez à Lui chanter des louanges, il n'y a simplement pas de fin à cela. Il y aura un Jour où il n'y aura pas de fin à cela. Nous n'aurons pas à nous en faire. Nous devons nous dépêcher, il nous faut partir, nous chanterons simplement : (reprise du chant) Quand les rachetés se rassembleront.

Serrez la main de quelqu'un! Vous allez passer l'Éternité avec cette personne juste-là. C'est le racheté. (Chant...) Encore une fois! (Chant) Amen! Gloire au Seigneur. Gloire au Nom du Seigneur! Amen, vous pouvez vous asseoir. Ceci est la pentecôte! Amen. J'aime quand Frère Branham dit, « Ceci est la pentecôte mes amis. » C'est comme ça que ça va être. Pas une dénomination, c'est une expérience. Ce n'est pas quelque chose de fabriqué, c'est quelque chose qui est à l'intérieur de nous. Nous n'avons pas à le fabriquer, c'est simplement là. Gloire au Nom du Seigneur! J'aimerais souhaiter la bienvenue à tout le monde à l'église, nous n'avons pas à nous demander quelle sorte de service ça va être, ce que vous allez entendre : Est-ce que ça va être une bénédiction? Aurons-nous des bons moments? Vais-je être d'accord avec ce qu'il dit? Est-ce qu'il est en dehors de la Parole? Ça va être un jour mémorable. Amen. (Applaudissements)

10 :40 Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Maintenant, à moins que vous alliez à un endroit qui joue les bandes, une église qui joue les bandes... Désolé. C'est une bénédiction, c'est merveilleux, mais quand vous êtes assis avec la Colonne de Feu au-dessus de vous, et que la Voix de Dieu ointe vous parle au-travers de la Colonne de Feu, vous n'avez aucune inquiétude. Ça va être le meilleur des services. Amen! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Si vous saviez à quel point Satan m'a combattu pour ne pas dire cela. Il dit « Tu sais, ces gens vont penser que tu parles de toi-même, tu parles de toi-même. » Je parle du septième Ange-Messager, c'est celui que vous allez écouter. Pas moi, Lui! Amen. Gloire! ÉCOUTEZ-LE! (Applaudissements) Amen.

Nous allons entendre tout cela aujourd'hui. Aujourd'hui, Il va prendre charbon ardent sur l'autel, et Il va purifier nos lèvres de toute iniquité. Et Il va nous mettre en action comme nous n'avons jamais été en action auparavant. Vous voulez que cela vous arrive aujourd'hui? Gloire au Nom du Seigneur! Eh bien, Il va le faire, aussi soyez prêts. Je sais que vous êtes venus avec des besoins et dans l'expectative.

J'aimerais faire un accueil spécial aujourd'hui à tous les visiteurs que nous avons ici pour le camp Still Waters. Combien de vous sont ici? Levez-vous! Tous ceux qui sont ici pour le camp Still

Waters. Les visiteurs, levez-vous! Bienvenue! (Applaudissements) Le camp Still Waters commence maintenant même!

(Chant du camp : Nous vaincrons par le Sang de l'Agneau)

Loué soit le Seigneur. Vous pouvez vous assoir. Je ne peux pas tous vous emmener autour du feu de camp, mais j'ai tout simplement emmené le feu de camp à vous. Amen. Merci Frères.

18 :40 Gloire au Seigneur! Un jour ça sera un seul grand feu de camp. Nous allons tous chanter Grâce étonnante. Il y aura un feu de camp juste en face de la cabane en bois. Nous serons tous là. Je serai premier dans la ligne, désolé. Je vous l'ai déjà dit, je veux juste vous prévenir. Si vous êtes devant moi, je vais être dur pour vous écarter. Nous serons tous là. Nous allons passer des millions, des milliards, des trillions d'années, assis avec ce prophète et ce message, et cette Parole, parlant, communiant et cette Grande Lumière; Il sera la Lumière de cette ville, et nous serons dans cette ville. Ce n'est pas suffisant que nous ayons la Vie Éternelle, mais nous sommes l'Épouse. Il y a une différence. Il y a une différence. Je suis l'Épouse, Vous êtes l'Épouse, l'Épouse. Gloire au Seigneur

19 :50 Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Vous pouvez vous assoir. C'est si merveilleux! Nous sommes déjà en esprit, prêts à entendre la Parole. Amen. J'espère que vous avez compris que c'est l'ennemi qui fait ça, c'est que nous sommes ici pour écouter ce Message. Pour écouter ce prophète. Je pourrais dire quelque chose de faux qui vous ferait toujours garder vos défenses hautes. Mais quand vous êtes assis, vous êtes venu à la réunion pour écouter la Voix de Dieu vous parler, vous pouvez totalement vous relaxer. Vous n'avez pas à vous inquiéter. Est-ce que c'est la Parole? Est-ce la bonne chose? Qu'est-ce qu'il veut dire par cela? Qu'est-ce que c'est ? C'est juste, AAAmen! AAAmen! C'est pourquoi l'Épouse peut s'assoir et relaxer et dire, « Amen », si vous avez la révélation de ce Message.

Nous avons vu maintenant le signe du temps. Dieu ne fait rien, Il a dit, avant de le révéler, sans qu'il y ait un signe. Il y a toujours un signe qu'Il donne aux gens. Chaque fois, avant de faire quelque chose. Quel est ce signe qui est supposé être aujourd'hui? Le prophète venait juste de nous le dire. C'était le même qu'aux jours d'Abraham. Aux jours d'Abraham, c'était le signe. Ce que c'était, et ce que sera : la même chose, Il a dit : à la Venue du Fils de l'homme. Quand Dieu revient de nouveau, Il va faire la même chose qu'Il a faite pour Abraham. Cet Homme qui était un Ange, mais c'était Dieu dans la chair humaine. Parce qu'Abraham l'a appelé, Seigneur. Tout lecteur sait que ce S majuscule, SEIGNEUR, vient du commencement, Dieu créa le Ciel et la terre, ce qui veut dire Elohim. Qui veut dire, Celui qui subsiste par Lui-même. Le Tout-Puissant. Et ce Dieu qui s'est rendu manifeste, Il savait ... là pour Abraham, sous la forme d'un homme, juste un voyageur poussiéreux. Écoutez ceci. Nous avons eu la joie, nous avons eu l'ébranlement des étoiles dans le Ciel. Nous avons eu des guerres, nous avons eu des rumeurs de guerres. Nous avons eu des tremblements de terre dans divers lieux. Et dans toutes ces choses avec un don de l'Esprit qui est revenu dans l'église. Nous avons eu toutes ces différentes manifestations, de grands services de guérison et ces choses, montrant que ce sont tous des signes. Mais le dernier signe, juste avant que les Gentils soient brûlés, était ce signe: Dieu manifesté dans la chair humaine. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Quel signe! C'est le signe de notre temps! Amen. Dieu se révélant Lui-même. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous assoir. Ça c'est la révélation de toutes les révélations. Il a maintenant positionnellement placé chacun de nous à l'endroit où nous sommes censés être. Et nous sommes des fils et filles de Dieu adoptés, assis aujourd'hui dans les

Lieux Célestes. C'est pourquoi... Il est ici. Le Logos est ici. Nous reconnaissons que nous sommes l'Épouse. Ainsi nous sommes assis ensemble, Il a dit, dans les Lieux Célestes. Et Il nous prouve jour après jour, qu'Il n'est pas seulement avec nous, mais en nous. Amen. Merci Seigneur!

23 :22 Applaudissements. Merci Seigneur Jésus! Gloire au Nom du Seigneur! Asseyez-vous. Désolés pour les visiteurs, je sais que vous entendez et savez que nous nous levons souvent et applaudissons souvent, mais, bon comment pouvez-vous ... quand vous réalisez qu'Il vit en vous, pouvez-vous juste : ... c'est grand! [N.D.E. : Frère Joseph mime quelqu'un qui est calme] Oh, on ne le peut pas! L'Épouse ne peut pas le faire, il y a juste quelque chose en ... quand nous réalisons et qu'il nous est prouvé jour et nuit que nous sommes Dieu vivant dans la chair humaine. C'est la même chose. Ce n'est pas suffisant de reconnaître que Dieu a envoyé ce prophète, mais maintenant que cette Parole vit en nous! Nous sommes cette Parole vivante aujourd'hui! Il nous le prouve en ressuscitant les morts, en guérissant les malades, en prononçant la Parole! En prononçant la Parole! Amen! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous assoir.

« Frère Joseph, c'est une déclaration plutôt osée! » Amen. Ce n'est pas moi qui l'ai dit, Il l'a dit! Ainsi toute la puissance, toute l'autorité. Je n'ai pas de puissance, mais j'ai toute l'autorité. Vous avez toute l'autorité de toute la Parole de Dieu. Et nous n'avons pas de limite. Il n'y a pas de limite à ce que nous avons! Seulement la foi pour croire en ce que nous disons. C'est la seule limite que nous avons. Il n'y en a pas d'autre en dehors de cela. Nous sommes en action. Et nous nous couvrons de révérence et d'humilité de la Parole de Dieu. C'est ce qu'est ce Message, Il nous entoure de ce Message et de Sa Parole. C'est comme ça que nous devenons cette Parole vivante, vivant aujourd'hui, cette Épouse vivante. Quand vous reconnaissez et voyez Qui c'est, avec humilité et révérence, vous dites, 'Seigneur, moi?' Satan veut utiliser cela maintenant, il essaie de vous abattre. 'Tu n'es rien, tu n'es pas bon,' et tout le reste. Nous avons appris il y a longtemps, ce prophète nous l'a dit, tout ce qu'il nous dit, c'est vrai, « Tu n'es pas bon, » « Je suis un menteur, j'ai fait tous ces genres de choses, mais je suis une semence royale d'Abraham. » Vous êtes une semence royale d'Abraham. Gloire au Nom du Seigneur!

Cela nous a été révélé, que cette même Colonne de Feu, cette même Colonne de Feu qui a jeté Paul à terre, sur sa route vers Emmaüs, la Même qui a conduit les enfants d'Israël dans la terre promise, la même que nous pouvons regarder et voir, il y a Sa photo juste là, nous n'avons pas à deviner ce à quoi Elle ressemble, nous pouvons La voir de nos propres yeux. Nous La voyons dans les uns, les autres; qu'Il est ici dans ce bâtiment aujourd'hui, vivant à l'intérieur de chacun de nous. Ensuite nous reconnaissons cela et quand vous savez que ce Logos vit en vous. Il n'y a pas de limite à ce que vous dites. Il a dit, pas étonnant que lorsque cette Épouse reconnaitra qui elle est, vous pouvez prononcer la Parole et y croire et cela s'accomplira. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous assoir.

Avant d'aller dans la terre promise, Dieu devait faire quelque chose. Quelque chose dont seulement cette Parole et ce Message peuvent accomplir. Rien d'autre ne peut le faire. Pour arriver à cette Terre Promise, rien d'autre ne peut le faire. Et Dieu a choisi quelqu'un pour nous amener à cette Terre Promise, et ça se produit aujourd'hui. C'est un temps d'union. Il y a une nation unie, une église unie, un effort uni. De quoi est-ce le signe? Christ et Son Épouse s'unissant. C'est ce que c'est. L'Épouse s'unie et se rassemble autour de cette Parole, ce Message. Et rien d'autre ne peut amener cela à s'accomplir à part ce prophète et ce Message. Rien d'autre ne peut rassembler les gens. Pas moi, personne ... la Parole est la seule chose qui le peut. Christ et Son Épouse et ce Message donné à Son messenger, peut seulement être, la seule Vérité confirmée, comme ça l'était

avec Abraham, il a dit, quel sera ce signe? Le signe d'Elohim à la fin. Il connaissait les secrets même du cœur. Il a dit qu'ils pouvaient imiter tout le reste, qu'a-t-il dit? Ils ont déjà eu ... nous avons eu la guérison, il a dit : Il y aura : des guerres et des bruits de guerre en divers lieux et il y aura ceci, un homme important se lèvera et tout le reste. Frère Branham a dit qu'il n'y avait rien qui empêche la Venue du Seigneur, l'Enlèvement, à ce qu'il peut voir. Dieu a envoyé Son messager pour appeler une Épouse. Quand cette Épouse reconnaîtra pleinement qui il était, qui ils sont, la Venue du Seigneur devra s'accomplir. Amen. Gloire au Seigneur!

Différents hommes ont des idées différentes. Chaque homme a une idée différente. C'est ce qu'il a dit. C'est pourquoi nous nous rassemblons parce que nous ne voulons pas entendre différentes idées. Nous voulons l'entendre directement de la Voix de Dieu. OK. Juste? (Applaudissements) Je suis heureux de cela. Gloire au Nom du Seigneur!

29 :01 Vous pouvez vous assoir. Christ dans Son Épouse. C'est ce que c'est. Ce sont tous des ombres et des types, il a dit. Nous l'avons entendu dire cela. Il a parlé d'ombres et de types la semaine dernière dans le Message : Le Signe Du Temps. Il traite toujours avec nous en tant qu'individu, parce qu'un groupe d'hommes ont trop d'idées. Ils ont leurs idées et leurs idées changent constamment. Elles changent! Ha. Ils ne sont même pas d'accord les uns avec les autres. Il n'y a qu'une seule chose qui demeure constante, ce Message, ces bandes! Elles disent la même chose chaque fois! Pour l'Éternité, elles ne changent jamais! Oh! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous assoir.

C'est si merveilleux que ça ne puisse jamais changer. Ça dit toujours la même chose. Et quand vous avez la pleine révélation de ce Message, il le dit en 1947, pas en 63-64-65, il le dit en 63-64-65, mais il le dit en 1947. Tout ... tout, il était né prophète. Il était né ce messager. Savait-il qui il était? Absolument! Absolument! Nous aussi! (Applaudissements) C'est vrai. Amen. Gloire au Seigneur!

C'est dur pour moi de m'excuser. Oui nous le croyons, nous le croyons de tout notre cœur. Nous le croyons et nous sommes ici aujourd'hui pour entendre comment un grand prophète appelé Ésaïe. C'est qu'il surveillait et écoutait aussi un grand homme. Il a fait la même chose. Un grand homme de Dieu, dont même ses parents, sa mère, son père, étaient des gens pieux et des grands hommes et femmes qui servaient le Seigneur. Et il l'admirait. Il a vu la grandeur qu'il avait, il l'aimait. Et ce qu'il y avait, c'est une bonne amitié entre eux. Mais cet homme a failli. Cet homme a failli. Et Ésaïe, Dieu faisait le point avec Ésaïe, Dieu a dit à Ésaïe, « Garde tes yeux sur Moi. » « Garde tes yeux sur Moi, pas un homme ni personne, garde tes yeux sur Moi. » Tout comme Ésaïe aujourd'hui, Dieu a envoyé un prophète avec une vision de Son Épouse. Et Son Épouse avait les yeux sur lui. Aussi nous devons garder nos yeux et nos oreilles sur lui! C'est la seule façon qu'a l'Épouse pour entrer dans la Terre Promise. De garder nos oreilles et nos yeux sur lui.

32 :15 Amen. Regardez, même les apôtres. Il a dit, après qu'ils aient essayé d'en choisir un, à cause de la chute de Judas, ils ont jeté le sort et il est tombé sur Mathias. C'était le mieux qu'ils pouvaient faire avec les clés du Royaume. Woo! Et il n'y a aucune écriture où il aurait fait quoi que ce soit. Mais Dieu a choisi Saul. Dieu a choisi William Marrion Branham. Amen! (Applaudissements) Amen. Amen. Gloire au Seigneur! Restez debout. (Sœur)

Gloire au Seigneur! Il fait ... Dieu, son choix, vous ne pouvez pas m'en vouloir, je ne répète que ce que le prophète de Dieu a dit, et il a dit que c'est un signe du temps. Une ombre. Écoutez ce qu'il dit. Comment pourrait-il en être autrement? Il dit qu'il y a l'idée des mères et tout le reste. Une telle critique. Et je sais qu'on va me marteler, entendant ces modes contre les ministres. Il y a des ministres assis ici. Dieu a ordonné des ministres de l'Évangile. Ils aiment ce Message, mais ils

ont une vision. Ils ont un absolu et ils savent : pointer les gens vers le prophète. Vous devez écouter ce prophète, vous devez l'écouter par vous-même. Cela doit être sous l'onction ... pour unir les gens ensemble. Il dit, que Dieu a choisi de travailler au-travers d'individus. Il le fait. Notre travail est de vous diriger à ce Messager, à ce prophète. C'est lui qui conduit à la Terre Promise. Nous n'adorons pas l'homme mais le Dieu qui est dans l'homme. Dieu a choisi le vase. Dieu a choisi l'homme. Pas nous! C'était prédestiné avant la fondation du monde que ce serait cet homme. Vous étiez prédestinés avant la fondation du monde pour être cette Épouse? Il n'y a rien que vous puissiez faire. Vous savez l'autre jour ça m'a tellement béni, c'est venu sur mon cœur, je parlais à une sœur l'autre jour qui passait par une épreuve, et je lisais dans Josué : où Josué vint et allait prendre la bataille, et Dieu dit, 'Fais-en le tour six fois. Marche autour.' Il dit, et le 7^e jour, il a dit, pendant 7 fois, et là la trompette retentira, les murs s'effondreront et vous prendrez cette ville. Il a dit, tu y vas. Mais tu vas chez cette Rahab. Où se trouve cette Rahab. Et tout ce qu'elle possède, sous ce signe, sous ce sang, fais-le sortir. Vous êtes cette Rahab. Votre famille, vos bien-aimés, tous ceux que vous avez, amenez-les sous ce signe. Appliquez ce signe. Mettez ce sang, là. Croyez-le, peu importe ce que ça a l'air. Et il a dit, elle a été sauvée, les enfants ont été sauvés. La mère a été sauvé, le père a été sauvé, toute sa parenté, ils sont tous sauvés!!! Ils sont sauvés! Gloire au Nom du Seigneur! Nous regardons de nos yeux, Dieu voit au-delà de cela. Nous sommes Son Épouse. Nous prononçons la Parole. Nous y croyons. Christ est sur le point de s'unir à Son Épouse. Un souper des noces prenant place dans le Ciel. Aussi cela devrait pousser l'Église à l'action. Êtes-vous prêts à entrer en action aujourd'hui? Êtes-vous prêts pour que charbon ardent touche vos lèvres et que vous soyez purifiés. « S'il y a quelque chose Seigneur, enlève-le. » Je veux sortir d'ici! Ce monde terrible et pervers dans lequel nous sommes. Peu importe ce que nous sommes, nous voulons sortir d'ici.

36 :17 Nous sommes l'Épouse. Comme je l'ai dit déjà, ce n'est pas suffisant de remercier Dieu pour la Vie Éternelle, ce n'est pas suffisant. Nous sommes l'Épouse. Amen. Vous voulez entendre ce qui va se passer aujourd'hui? Il va nous le dire. Alors que la musique joue doucement, confessons nos torts. « Je ne suis rien de toute façon Seigneur. Parle à mon cœur, purifie-moi premièrement Seigneur, envoie le Saint-Esprit et purifie-moi. Je sais que je suis en Ta Présence. » Croyez-vous que vous êtes dans Sa Présence? (Amen) Je Te vois comme Ésaïe T'as vu se mouvant. Le lieu est rempli, pas de fumée maintenant, il est rempli de Lumière et de Gloire. Sa Présence est ici maintenant même aujourd'hui, remplie de Lumière, remplie de Gloire, remplie du Seigneur Jésus. Pour nous donner le désir de notre cœur, vraiment, nous sommes dans la Présence du Dieu Tout-Puissant. Alléluia!

Chant : Dans la Présence de Jéhovah.